



Mujeres que inspiran, décima versión del proyecto "Formando Emprendedor@s"

Estudiantes de Servicio Social de la casa de estudios sostuvieron entrevistas y focus group con jefas de hogar de siete comunas de la provincia de Cachapoal.

Para conocer las reales necesidades de sus negocios y saber en qué temas necesitan apoyo, estudiantes de la carrera Servicio Social realizaron un levantamiento de necesidades con las mujeres jefas de hogar que serán parte de "Formando emprendedor@s". De esta manera, los futuros profesionales pusieron en práctica lo aprendido en la asignatura "Metodología de la Investigación" con la docente Fernanda Gómez.

"Buscamos generar acción entre nuestros estudiantes y las problemáticas que uno encuentra en el entorno", explica Manuel Olmos, Rector de Santo Tomás, sobre la décima versión de este proyecto de Vinculación con el Medio. La autoridad invita también a ambas partes a aprovechar esta oportunidad: "Los estudiantes pueden trabajar y poner en práctica todo lo aprendido; y las mujeres, sentirse en confianza, porque van a recibir un apoyo efectivo para materializar sus sueños que esperamos que en el futuro sean unas maravillosas realidades".

Empoderamiento

Fuerza, resiliencia, esfuerzo y empoderamiento fueron los conceptos que más se repitieron luego de la jornada de entrevistas y focus group con las emprendedoras. Claudia Pino tiene un negocio de pastelería artesanal y reconoce que con esto "vamos a revivir nuevamente como mujeres empoderadas". Las expectativas son grandes, queremos hacernos notar, sobresalir, porque somos mujeres y estamos mediadas botarditas. Que Santo Tomás nos haya acogido es maravilloso". Ella es de la comuna de Coltauco y se une a un centenar de mujeres de Machalí, Rancagua, Requínoa, Olivar, Graneros y Doñihue que serán parte de "Formando Emprendedor@s".

"Ellas venían a buscar algo, pero los que encontramos fuimos nosotros. Nos llenaron de positivismo y nos cargaron todas las pilas", relata Mariela Lara, estudiante de tercer año de Servicio Social en el IP Santo Tomás Rancagua. "Fue una experiencia muy cercana, pudimos conocer sus realidades, a lo que se enfrentan, pero, por sobre todo, lo fuertes que son para sa-



car adelante sus emprendimientos; siendo madres, esposas, cuidando a personas mayores o a personas enfermas, pero siguen adelante con lo que aman", agrega.

Este es el primer paso

de Formando Emprendedor@s. Ahora que se han levantado las necesidades de las mujeres jefas de hogar, se trabajará en un plan de formación que les entregará las herramientas que requieren para sus negocios. Con el apoyo de docentes y estudiantes de distintas carreras, entre los meses de agosto y octubre realizarán talleres en áreas como Administración, Informática, Gastronomía y Recursos Naturales.